
Agradece Orvañanos al GDF obras en conjunto
Viernes, 14 de Octubre de 2011 08:25

“En el caso de Cuajimalpa hemos logrado buenas obras en infraestructura, como el nuevo
transporte Balderas-Santa Fe. He trabajado bien con él y le agradezco su confianza”, expresó.
En entrevista, en Radio Fórmula, el titular de la delegación, ...Leer todo el artículo »
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